

Merci de mieux nous éclairer

Le Conseil d'administration du Collège des médecins de famille du Canada (CMFC) s'est réuni les 6 et 7 novembre.

Nos réflexions ont porté sur l'[Assemblée annuelle des membres 2023](#) (AAM), sur les événements qui l'ont précédée, sur le rôle et les responsabilités du Conseil et, de manière générale, sur les difficultés auxquelles la médecine de famille est actuellement confrontée.

La participation des membres lors de notre AAM a été sans précédent. Nous accordons une grande importance à un tel engagement, et cela nous a amenés à réfléchir à notre manière de communiquer et de collaborer avec vous, nos sections provinciales ainsi que nos partenaires. Nous avons mis trop de temps à répondre à vos préoccupations, et le ton employé dans nos communications n'était pas adéquat. Nous acceptons la responsabilité de cette situation et souhaitons vous présenter nos excuses. Nous avons entendu votre mécontentement, et nous respectons les résultats des votes.

Nous avons arrêté la mise en œuvre de la troisième année de résidence en médecine de famille et allons entreprendre un examen exhaustif de cette décision qui sera guidé par la motion présentée par les membres à l'AAM 2023.

Nous allons effectuer un examen complet de notre organisation dans les premiers mois de 2024. Ce sera l'occasion entre autres de penser aux moyens de donner suite de façon efficace aux autres motions présentées par les membres concernant la transparence.

Nous collaborerons avec vous, nos sections provinciales et nos partenaires afin de relever ensemble les défis actuels et futurs de la médecine de famille.

Notre organisation en ressortira avec davantage d'humilité et de transparence, et veillera à optimiser la valeur votre adhésion.

Nous avons tous et toutes le même objectif : faire progresser la médecine de famille. Pour décider de la nouvelle voie à suivre, nous avons besoin de votre aide et de votre collaboration. Veuillez continuer de nous faire part de vos réflexions et de vos commentaires à info@cfpc.ca. Nous ferons mieux à l'avenir, et nous vous remercions de nous aider à y parvenir.

Cordialement,



Mike Green, MD, MPH, CCMF, FCMF, FCAHS
Président, CMFC